

L'humoriste et Youtubeuse **La Bajon** était sur la scène du Palais des Congrès du Mans (Sarthe), le 17 novembre 2021, pour donner l'une des dernières représentations de son one-woman show, « Vous Couperez ». A cette occasion, la comédienne s'est confiée à vitav.fr sur son parcours et ses projets.

« La vidéo sur l'avocate de Pénélope Fillon a vraiment fait décoller ma chaîne YouTube »



**Comment avez-vous démarré votre carrière d'humoriste ?**

J'ai commencé sur un coup de tête. J'enchaînais des petits boulots, mais je savais au fond de moi que je voulais être comédienne. Alors un jour, j'ai tout arrêté et je me suis lancée dans le métier qui me plaisait vraiment en me disant que si ça marchait, tant mieux, sinon, tant pis. Mais au moins, j'aurais essayé.

**Comment est né le projet de lancer votre chaîne YouTube ?**

J'ai eu cette idée avec mon co-auteur, Vincent Leroy. Nous étions en train de travailler sur le spectacle et pour se faire connaître, nous nous sommes lancés dans la réalisation vidéo. Nous avons cherché la bonne formule pendant plusieurs mois, nous avons testé beaucoup de choses avant que le format de l'interview ne s'impose naturellement. La vidéo sur [l'avocate de Pénélope Fillon](#) a lancé la dynamique, puisqu'en une nuit, je suis passée de 5 000 à 150 000 fans !

« Cette formidable aventure artistique a complètement changé ma vie »

**En octobre 2021, vous avez sorti un livre « Vous n'y couperez pas ». Comment est**



### **né cet ouvrage ?**

Pendant le confinement, les éditions du Cherche Midi nous ont proposés d'écrire un livre. Nous avons accepté car c'était une autre manière de nous exprimer artistiquement en utilisant un autre support. Cet ouvrage est une continuité des vidéos et du spectacle avec de nouveaux personnages. Nous avons notamment intégré des illustrations du dessinateur [Dadou](#).

**Nous avons par ailleurs écrit une série destinée aux plateformes télévisuelles. Mais avant sa diffusion programmée pour décembre 2022, nous avons envie de l'adapter en BD.**

### **A partir de janvier 2022, vous serez en rodage pour votre prochain spectacle intitulé « Extraterrienne ». De quoi va-t-il parler ?**

C'est le chaos sur Terre. On décide donc de se tirer sur Mars. Mais avant de partir, on cherche à régler tous les problèmes du pays.

### **Propos recueillis par Mattéo LEBRETON.**

Photos : Mattéo Lebreton.

**Retrouvez toutes les dates de spectacle de La Bajon sur son site Internet : <https://www.labajon.com/>**

**Le livre *Vous n'y couperez pas* (Éditions du Cherche Midi/octobre 2021/174 pages) est disponible en librairie.**

*Un grand merci à La Bajon d'avoir accepté de répondre à mes questions et à Aurore Penel d'avoir rendu cette interview possible.*



## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)